

Pourquoi chercher une randonnée plus agréable !...certes il manquait gué, égarement, passage technique ou douteux et surtout barbelés, mais bon....les 18,4Km et 725m de dénivelé font oublier ces manques...oups....pourtant le soleil brille plus que jamais, le vent se fait timide voire absent d'où la nécessité d'une sieste prolongée....dure, dure. Enfin rien de spécial, des panoramas grandioses, des paysages rendus bucoliques par les violettes et les .....

A noter que d'aucuns auront manqué (faute d'informations alors précises) à Napt, la tombe atypique de Jane Albert Hesse. Ironie de l'Histoire, elle porte phonétiquement presque le nom du commandant du camp d'Auschwitz Rudolf Höss et de Rudolf Hess chef du parti nazi. Elle écrit en 1947 « C'est toujours le juif qui meurt » après avoir rencontré en 1945 Isaac Zuckerman combattant du ghetto de Varsovie.

Nous reprenons nos visites de site dont la Chapelle Saint-Pierre à Mornay ; Edifice du XIIe bénéficiant d'une rénovation totale intra et extra muros. Entourée d'un cimetière sans âge d'où la Famille De Chivre s'excluera !!!

Au loin, le clocher de Saint-Etienne de Bolozon nous rappelle, non sans un petit détour par Vers, Solomiat et Balvay où nous évitons le Mont.

Un final en douceur qui nous pousse naturellement à Ceyzériat pour nos ablutions.

De nouvelles aventures la semaine prochaine ?